
■卓　話
RI会長はイギリスのスコットランド出身

で歯科医師です。テーマはCREATE HOPE
in the WORLD「世界に希望を生み出そう」
です。
世界的な紛争から世界が立ち直れるように
希望を取り戻すことを目標に設定しました。
私たち自身のために持続可能な変化をもたら
すことは可能となり、継続性を重要としてい
ます。単に継続するということではなく、以
前のリーダーのよい所を前進させることで、
今の会長の取り組みも前進して行くことで
す。
その中ではローターアクトへの注力。アク
トがロータリーのパートナーになり協力関係
を築くこと。女児エンパワメントのブログを
通じて世界の少女たちが十分な能力を備えた
女性へと成長できるよう支援していく。DEI
へのサポートを強化して多様性・公平性・イ
ンクルージョンで思いやりの心によりオープ
ンに対処すること進めていくことです。
ポリオ根絶キャンペーンをさらに広げてい
きます。世界ではあと少しの国でと思ってい
たらニューヨークで菌が見つかり注視する必
要があります。あらゆるソースを提供すべき
時期となり根絶という夢を実現するための協
力を言っています。
夢を実現するための行動計画が必要とされ
ています。希望は夢を実現したいと強く願う
人たちの想像力、そして行動する勇気にある。
会員に希望と変革するための情報と勇気を与
え、奉仕プロジェクトの立案、奉仕する人と

オープンでインクルーシブで思いやりの心で
接していく。これらにより地域社会に持続可
能な変化を生む方法として行動計画を受け入
れて実現していただきたい。
ウクライナでの戦争で人道的支援をしてき

ました。平和に向けて粘り強く勇敢に実践す
るため懸命な活動、築かれた信頼、難しい対
話を仲間とサポートして進めて実現して平和
を得てほしい。
目標達成のためにロータリーのビジョン声

明を覚えていただきたい。「私たちは世界で、
地域社会で、そして自分自身の中で持続可能
な良い変化を生むために、人々が手を取り合
って行動する世界を目指しています」を頭に
入れて私たちが得意にすることを継続しオー
プンにして前向きに世界に希望を生み出して
いただきたい。
そのために4つの優先事項を目標に組み立

ててください。「より大きなインパクトをも
たらす」「参加者の基盤を広げる」「参加者の
積極的なかかわりを促す」「適応力を高める」
これらを地区として受けて地区ビジョンを
「誰もが歓迎され、尊重され、大切にされる
クラブ作りの推進」として地区としての4つ
の項目をかみ砕いて設定しました。
これらを基にして夢を生み出すために地区

ターゲットを「自らの心を開放し、明るく学
んで、楽しく奉仕」としました。個々の人の
人間との尊厳を大切にしつつ、皆さんの心の

－１－

2022～2023年度　国際ロータリー会長 ジェニファー・ジョーンズ

例会日…毎週火曜日　12:30 会長 桑原　滋 幹事 星野貴昭 会報編集 田辺祐己

例会場　ホテル ベラヴィータ　事務所　沼田市下之町888 テラス沼田７階　TEL 0278－24－1177
http://www.rid2840.jp/numata/

イマジン　ロータリー
IMAGINE ROTARY

2022～2023

例 会 予 告
木下康彦 会員

未　定

第3161回 例会報告
2023年５月30日
記録　田 辺 祐 己

６／６

６／13

2023年６月６日発行　W40

世界に希望を生み出そう
CREATE HOPE in the WORLD 

保　坂　充　勇 先生ガバナーエレクト



扉を開いてまいりたいと思います。
母体である沼田クラブの皆さんのご協力を
頼りに進んでまいりたいと思いますのでよろ
しくお願い致します 。

■司　会　　　　 吉野登SAA出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　　諸田秀人君

桑原　滋会長
ロータリー財団は1917年国際ロータリー

会長アーチ・クランフが、26ドル50セント
の寄付から始まり、1983年に米国イリノイ
州法の下に非営利財団法人となりました。
寄付分類は、年次基金寄付が基盤で使い道
を指定することなく寄付するもので、３年後
に全額地区に戻して使われます。寄付の
50％が｠ DDF（地区財団活動資金）に、残
り50％は WF（国際財団活動資金）。DDFは
地区補助金とグローバル補助金、WFはグロ
ーバル補助金に対する上乗せやそのRI他財
団プログラムの資金等に活用されます。
恒久基金寄付は収益の50％がロータリー

平和センターの維持費や奨学金、グローバル
補助金の資金となります。
寄付の認証としてポール・ハリス・フェロ
ーがあります。1,000米ドル以上を年次寄付
又は使途指定寄付をした人を称える認証で
す。沼田ＲＣは昨年度実績5０人います。そ
の中でもメジャードナーというのがあり
9,000ドルの年次寄付をして1,000ドルの恒
久寄付をした方が大口寄付者として認証され
ます。ＬＶ３（50,000ドル以上）が横山さ
ん、ＬＶ１（10,000ドル以上）が宮澤さん、
今井さん。ＬＶ４は100,000ドル以上。最
上位はアーチ・クランフ・ソサエティ、累積
寄付の合計が250,000ドル（3,400万円）
に達した方です。
｠ 財団の使い道は、地区補助金、グローバ
ル補助金、災害救援補助金等があります。沼
田ＲＣでは地区補助金の活用に今年度は利根
沼田の若者による街の魅力発見コンテスト。
次年度には親子で楽しむランニング教室が予
定されています。グローバル補助金は2013-
14年度から2014-15年度にかけてバングラ
デシュへの遠隔地医療システムの寄付があり
ます。
｠ 是非これからもご協力をお願いします。

星野貴昭幹事
◎メルボルン国際大会出場者
関　真一君　　松野正一君　　戸部聖之君

◎シンガポール国際大会登録料について
５月450ドル、６月500ドル。申込みは幹
事まで

◎沼東中出前講座派遣依頼
６月浅沼美香さん

◎SAA出席委員会　　　 南雲達也委員

・４月誕生日
深津卓也君　　星野洋人君　石井壮太郎君
小坂哲平君　　桑原敏彦君　　松野正一君
諸田一豊君　　塩野昌彦君　須田千秋さん
横山公一君

・５月誕生日
安達政喜君　　諸田秀人君　　斎藤正典君
関　真一君　　小林弘一君　山田龍之介君

◎ニコニコ委員会　　　　石井壮太郎委員長
・保坂充勇君　卓話をさせていただき。宜し
くお願いします。

・天野純一君　保坂ガバナーエレクトに卓話
を頼んでいながら大本山永平寺東京別院で
大事な会議に出席して例会欠席。誠に申し
訳なく残念です。

・ニコニコ一週間　保坂ガバナーエレクトの
卓話を楽しみにして
桑原　滋君　　星野貴昭君　浅沼美香さん
飯島千明君　　今井幸吉君　阿左見卓巳君
小熊政則君　　小倉　仁君　石井壮太郎君
櫛渕光彦君　　小菅茂雄君　　塩浦敬之君
鈴木英俊君　　清野啓介君　須田千秋さん
田代経量君　　南雲達也君　須田羊子さん
水石清治君　　宮内明彦君　　諸田秀人君
柳澤一貴君　　吉野　登君　山田龍之介君
割田一敏君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　小熊政則委員　
桑原　滋君　　星野貴昭君　　天野純一君
飯島千明君　　今井幸吉君　　小熊政則君
小倉　仁君　　櫛渕光彦君　　塩浦敬之君
田代経量君　　南雲達也君　須田千秋さん
保坂充勇君　　水石清治君　須田羊子さん
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　西田俊太郎君
持谷明宏君　　吉野　登君　　割田一敏君
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委員会報告会長の時間
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 29名 20名 74.20 ％


